
Ata no 55 de 2021

Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Seúores Vereadores:
Neto Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP,Clemar
Biaggi (Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Guto Biuencourt - PP, sob a
Presidência da VereadoraBva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a
Constituição, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinária. A
Senhora Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 54de 2A21, apreciada e, logo após,
aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das
materias do Expediente:PROJETO DE LF'T 097/2021 Atfiorrza abrr créditos especiais no valor de R$
83.000,00, no Orçamento da Assistência Social.Autoria do E)(ECUTM MLIMCIPAL;
INDICAÇÃO N' 1rc12121 Que seja realizado estudo para criaçáo de um Albergue Municipal para

acolhimento de pessoas ou grupos familiares em situação de vulnerabilidade social. Autoria do
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; MOÇÃO N" 331?021Moção de Congratulações à Senhora
Maria Esther Gomes de Souza Autoria do VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; MOÇÃO N'
3412ü21 Moção de Congratulações ao Senhor Gabriel Corêa da Silva.Autoria do VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; MOÇÃO N" 35/2021 Moção de Congratulações a Sociedade Esportiva
Independente. Autoria do VEREADOR JULIANO CONFISCO - PP; PEDIDO DE INFORMAÇÕES
30112A21 Que seja informado se há previsão para que seja feito nivelamonto com concreto e reparos
nas guarnições da ponte localizada na Estrada São Domingos (Sanga da Matilde). Autoria do
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS No 42112021 Que seja
rçahzada um revisão geral na iluminação pública do município, com vistas a solucionar a demanda de
instalação de suportes e de lâmpadas em diversos pontos do perímetro urbano. Autoria do
\EREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS N' 42212021 Que seja feita com
patrola e rolo compactador a manutenção das vias da Vila Isabel. Autoria do VEREADOR NETO
\IIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS N' 42312021 Que sejam realizados os seguintes
serviços no Posto de Saúde do Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria): 1) Reposigão de lâmpada no Poste
lacalizada em frente ao referido Posto,2) Colocação de um suporte com lâmpada na parte dâ frente do
prédio do Posto de Saúde. Autoria do VEREÁDOR ADILSON SEIXAS PDT;Grande
Expediente:Dada a palavra aoVEREADOR CLEMAR BIAGGI - PTB, que deu as boas-vindas aos
presentes no Plenário. Saudar Maria Esther Souza que receberá homenagem e também ao
Independente. VEREADOR NETO VIANA - PT, deu boa tarde a todos e saudou os visitantes e
homenageados. Diz da imensa gratidão de estar aqui, cujo ano foi de desafios, mas com determinação
trabalhou pelo povo, tinha certeza que está no lugar certo para que as demandas fossem levadas ao
Executivo Municipal. Visitou todos os bairros e colheu os anseios da comunidade. Se sente satisfeito.
Principal pauta foi a seguraça alimentar, questão das hortas, assimcomo conseguiu-se aprovar o projeto
de lei, visando que as hortas cheguem a todos os bairros. Fez agendas na cidade e interior do
município, visando melhorar a fonte de renda para essas famílias. Falou de sua agenda fora do
município que pretende realizar. Seguir firme e nunca desistir essa foi a mensagem que deixou para o
fim de ano.VEREADOR NENÊ BRITO - PDT, agradece a Deus pelo ano que está findando 
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para que o ano de 2A22 seja melhor e que a comunidade siga se cuidando.YEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT, Saúda os homenageados e agradece a Deus por tudo que tem feito por todos.
\EREADOR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS, saúda a todos os visitantes e homenageados,
ano de desafio, Cãmara renovada pela escolha popular. Não se fez tudo que pretendem todos,
representa a comunidade de forma geral Para que as coisas aconteçam nem sempre depende de nós,
aliás, muito depende do Executivo. Mas se sente grato por estar conseguindo fazer a seu
papel.VEREADOR GUTO BITTENCOIIRT - PROGRESSISTAS, saúda os homenageados. Nossa
última sessão do ano, registra queo saldo foi positivo,salienta a importância de oarlamentares

Brq§



do Deputado que apoia, em busca de seguir ajudando Lavras. Que venha um ano cheio de coisas boas

desejou.lEREADOR RENAN DELABARY - PROGRESSISTAS, saúda os homenageados. Lamenta
por não ter mais representantes do Independente no plenário. Cumprimenta a Presidente pelo belo
trabalho que fez, de forma democrática e coerente.VEREADOR JULIANO CONFISCO
PROGRESSISTAS, dá as boas-vindas a todos os presentes. Diz ter sido este um ano de agradecimento
frente a tudo que se apresentou com a pandemia.VEREADORA PRESIDENTE EVA MESA - MDB,
agradece a presença de todos. Findando o ano, como Presidente. Agradece o trabalho de todos os

servidores. Fazumreconhecimento especial às Servidoras Denise Saraiva, Eduarda Oliveira e também
aos office boys e também ao motorista, Marco Aurélio, Gilda Bitencourt e Paulo Sérgio Corrêq
Assessor da Mesa e tambem ao Doutor Felipe Delabary que passa tranquilidade em seus Pareceres,
possibilitando aos vereadores apreciaremas matérias com segurança, visto queas leis mudam
constantemerúe e estamos bem embasados nesse quesito. Devido ao seu problema de saúde, esteve

ausente alguns dias. Agradece a Deus primeiramente, e à família. Encerrada a manifestação dos

Vereadores, a Presidente da Casa Legislativa, Senhora Eva Mesa, solicitou ao Assessor da Mesa que
fizesse a leitura dos Memorandos das Chapas incritas para a Eleição da Mesa Diretora para o ano

2A22, comunicandoque havia somente 1 (uma) Chapa Inscrita, denominadaChapa 1, composta pelos

seguintes Vereadores: VEREADOR LIIS AUGUSTO BITTENCOURT PP Presidente,

VEREADOR DIMMY LEÃO ALVES - PP - Vice-Presidente; VEREADORA EVA TEDGIRA
MESA PRATES - MDB - 1u Secretária; VEREADOR JULIANO MACHADO - PP - 2" Secretário.
Apos a leitura da Chapa, a Vereadora Presidente EVA MESA colocou em votação (nominal) a referida
Chapa, sendo aprovada pelos Vereadores componentes da Chapa, bem como pelo Vereador Renan

Delabray - PP, assim como dos demais quatro Vereadores. Portanto, a chapa I foi aprovada pela
unanimidade. Eleita e empossada a Chapa acima, a VEREADORA EVA MESA passa de imediato os

trabalhos ao VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCOUT, que a partir deste momento coordena a
Ordem do Dia, bem como faz o enceÍramento da presente Sessão Ardinitria. Com a palavra, o
Vereador Luis Augusto diz que pra tudo tem hora. Espera contar com todos os Vereadores,
independente de siglas partidárias. Tratará a todos com igrraldade. Ordem do dia:INDICAÇÂO N"
11012021 MOÇÃO N' 3312021. Vereador Seixas, diz que esta moção traduz o reconhecimento à
homenageada, pois simboliza tudo que Maria Esther representa para todos nós, cujo trabalho é,

principalmente, com jovens. Vereadora Eva diz ser merecida a moção, pois e um exemplo a ser
seguido e que a admira muito. Vereador Clemar drzter coúecido aMwra Esther há anos, no mandato
Paulinho e Sergio e que sempre viua paixão pelo voleibol. Vereador Dimmy, a comunidade de Lavras
agradece tudo que Maria Esther fez e arnda faz por Lavras, principalemnte pela área especial. Vereador
Juliano Confisco parabeniza também. Vereador Neto diz ser o esporte o responsável pela inclusão.
Vereador renan cumprimento pelo brilhante tababli que faz e dá orgulho esse trabalho de inclusão.
VereadorNenê pede que Deus dê muita farçapara continuâr fazendo o belo trabalho.Aprovadapor
unanimidade; aprovada por unanimidade. MOÇÃO N" 3412021, Vereador Seixas parabeniza o
homenageado, e é de coração que foi feita esta moção, pois considera o homenageado uma pessoa de
fibra e sente muito orgulho de tê-lo aqui. Vereador renan, diz frçar contente em ver o homenageado
seguir os passos da professora Maria Esther. Vereaor Dimmy também cumprimenta o homenageado
pela busca dos sonhos e é um exemplo por trilhar o caminho do bem. Vereadora Eva diz ser justa a
homenagem e que nunca desista dos sonhos e que siga os passos da professora Maria Esther. Vereador
Juliano Confisco parabeniza por levar e elvar o nome de Lavras. YereadorNeto parabenizae dizter
certeza que muitas outras homenagens virão. Aprovada por unanimidade; Vereador Clemar parabeniza
e diz ter sido uma grata surpresâ, que se espelha na professora Maria Esther. Vereador Nenê
parabeniza o autor da materia e pede a Deus para iluminar os passos do homenageado. Aprovada a
Moção por unanimidade. De imediato, o Yereador Presidente Luis Augusto, pede ao Vereador Seixas
que entregue os certificados aos homenageados. MOÇÃO N'35/2021. Vereador Juliano Confisco, diz
ser um reconhecimento à Sociedade Independete por tudo que vem fazendo pela comunidade.
Vereador Seixas parabeniza a Bancada Progressista, pela autoria. Vereador Neto igualmente
parabeniza a Bancada Progressista, que dá muitas alegrias à comundade. Vereador renan, mais uma
vez lamenÍa não se enÇontrar nenhum membro da instituição presnete. Yereador Dimmy, também
lamenta a ausência de integrantes, mas fica o reconhecimento. Vereadora Eva, diz que abançada fez a
sua parte e estão todos de parabóns. Aprovada por unanimidade. Encerrada a leitura para apreciação e

votaçáa das matérias, O Presidente pede ao Assessor da Mesa que leia o Relatório elaborado pela
Mesa Diretora, referente ao ano de 202T. Considerações Finais:YEREADOR CLEMAR BIAGGI -
PTB, cumprimenta o novo Presidente da Casa e igualmente a ex-Presidente, diz Sffisatisfeito e que a
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mesma soube conduzir bem os trabalhos. Parabebiza a Mesa pela devolução aos cofres públicos o
valor de mais de r$ 600.000,00. Saúde epaz a todos é o que deseja. VEREADOR NETO VIANA - PT

, parabeniza o atual e a ex-presidente e que 2022 que venham bons embates políticos. Que 2022 seia

um ano próspero e que tenhamos força para trabalhar pela comunidade. Agradece a todos os votos a

ele confiados. \{EREADOR NENÊ BRITO - PDT, que o Presidente faça um bom trabalho, assim

como a ex presidente o fez. Que todos os nossos desejos sejam alcançados e que 2022 seja bem
melhor.VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT, cumprimenta vereadoraEva Mesa pela condução
dos trabalhos e deseja ao novo Presidente sabedoria e discerimento para a condução dos trabalhos.
Agradece aos homenageados por terem atendido ao pedido e estarem aqui hoje.VEREADORA EVA
MESA- MDB, se coloca à disposição e tem certeza que o colega fará um bom mandato. Se reporta ao

relatorio recém lido, registra que está em seu segundo mandato e que a Càmara é sua segunda casa e

que não mede esforços para trabalhar em prol do povo. Faz registro resumido das áreas onde suas

emendas impositivas individuais e de bancada foram destinadas. Faz registro também sobre reforma do
predio onde está instalada a Càmara e deseja um Feliz Natal a todos. YEREADOR DIMMY ALVES -
PROGRESSISTAS,parabetiza a ex presidente Eva, que devido ao coúecimento dos trabalhos visto
não ser vereadora de primeiro mandato, soube muito bem conduzir os trabalhos. Deseja um bom
mandato ao Vereador Luis Augusto. Deseja um Feliz Natal e próspero ano novo.VEREADOR
RENAN DELABARY - PROGRESSISTAS, diz ter sido o ana 2A21, devido à pandemia, um ano
dificil. Reiterar à ex presidente, votos de satisfação e deseja que o Executivo faça um bom uso dos
valores devolvidos aos cofres públicos. Deseja ao Vereador Luis Agusto um trabalho equilibrado e

imparcial.VEREADOR JULIANO CONFISCO - PROGRESSISTAS, parabeniza vereadora Eva pelo
desempenho das funções como Presidente. Ao Vereador Luis Augusto deseja sabedoria para fazer o
melhor para todos. Feliz Natal e Prospero Ano Novo. Agradece à Assessoria da Servidora Ana Márcia.
VEREADOR LUIS AUGUSTO - Presidente, agradece a çada voto recebido, pois teve a felicidade de
ser eleito pela unanimidade. Parubeniza mais uma vez os homenageados. Pede que todos permaneçam
no Plenário para assinarem a ata desta Sessão e que todas as bancadas providenciem a sugestão das
comissões permanentes que desejem parlicipar no ano de 2A22. A Comissão representatla da Casa
será composta pelos quatro Vereadores componentes da Mesa e mais o Vereador Adilson Seixas -
PDT. Nada mais hanvendo a tratar foi ençerrada a presente ata. Obs: As manifestações dos
Vereadores estão gravadas em áudio em sua integra e publicadas no (youtube). A senhora Presidente
agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada atratado declarou encerrada a presente Sessão
Ordinária. Sala "Severino Silveira" daCàmara de Vereadores de Lavras do Sul, 20 de dezembro de
2021.

Vereadora Eva Prates Luis Bittencourt
lu Secretária Presidente
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